

交通防犯部

部長 飯田 悅弘

活動報告

平成28年度の活動概要を下記の通り報告させていただき、ご支援への感謝とさせていただきます。



1 違反広告撤去活動(毎月第4日曜日)

- 2 広島西防犯連合会並びに横川派出所の活動への参加
「自転車盗難予防キャンペーン(横川駅界隈)」
「全国減らそう犯罪・街頭キャンペーン(新井口駅界隈)

3 その他

- (1)「横断中の黄色旗」(子どもの登下校見守り活動に使用)
100本作成し、各町に配布しました

(2)「子ども飛び出し注意」の立て看板の作成と設置

子どもが「新庄の宮・境内」から飛び出し、歩道走行中の自転車と衝突する心配がぬぐえない状態に対処するため、この度、写真の「飛び出し君」を購入し設置しました。

老人部

部長 小滝 凡夫

グラウンドゴルフと昔あそび



総会で話し合ったように、年2回のグラウンドゴルフ交歓会を開催する予定でしたが、5月の大会は雨にたられ中止となりました。

11月の大会は7日(月)に行なうことが出来ました。

2チーム出してもらった町もあり14チームの参加となりました。

1位、三篠町三丁目 2位、三篠北町 3位、楠木町四丁目

次回も元気に参加を約束しました。

11月27日(日)大芝小学校PTAふれあい大芝まつりの手伝いとして昔あそびの指導に参加しました。

◆室内あそび
お手玉、紙工作、紙飛行機、ぶんぶんごま



◆室外あそび
竹馬、竹ぼっくり、けん玉、コマ回し

小雨の中、子どもと一緒に楽みました。

訂正とお詫び

前回29号において、中広中学校 校長のお名前を「佐澤 久美」と間違えて表記していました。正しくは「野澤 久美」校長です。大変失礼しました。

広報部長 小滝 凡夫

町内の人たちと明るく声を掛け合いましょう



最近は、夫婦共に仕事をされているため昼間は留守の家庭が多くあります、隣近所で顔を合わせることが少なくなっています。休みの日には、溜まった家事をこなしたり、子供の相手をしたりで、ゆとりの時間が取れます。つい自分のウチの中だけに気が向いて周りのことに注意が払われにくくなっています。

地域の人同士のつながりは、自分が出て行って皆さんに知ってもらうことから始まります。

- いろんな行事にぜひ参加してください。楽しいですよ!
- 回観板は手渡しした方がいいですよ。
- 隣の人の笑顔が見えます。
- 一緒にウォーキングしませんか。気持ちがいいですよ。
- お花見に行きましょう。ピールを持って。

いろんなことをやる中で絆が生まれ、助け合いが出来ます。

大芝地区社会福祉協議会ホームページ開設のお知らせ



平成29年度に、大芝社協のホームページの開設を予定しています。大芝社協の各町内会・自治会・各部の行事予定、活動内容などを紹介したり、色々な行事への参加の様子や結果の報告など大芝地区内の事柄を、紹介したいと思いますので、皆様からの情報のご提供をお願いいたします。

また詳しくは決まりましたらお知らせいたします。

編集後記

編集会議では、「少し字を大きくしてもいいのでは?」との話もでましたが、今回は写真を多く入れて楽しそうな雰囲気をだせる形になりました。各町の皆さん、知恵を出し合いながら活動されています。困ったときは、隣町との合同もいいですね。

広報部長 小滝 凡夫 副部長 塩出 優

ご意見ご感想をお待ちしています。

小滝まで(082-237-9336)連絡ください。

2017年
30号

<編集・発行> 大芝地区社会福祉協議会広報部

<印刷> サンヨーメディア印刷株式会社

本年も宜しく
お願ひいたします

- 大芝地区社会福祉協議会
会長 佐々木 浩吉

大芝地区の皆様、新年を迎えてお喜び申し上げます。

平素は「大芝地区社会福祉協議会」にご理解ご協力ください、心より感謝申し上げます。

年初には恒例の「どんど祭り」が行われ、天候不良で足元の悪い中でも大勢の方が参加見物され地域行事を楽しめました。

大芝社協では昨年「大芝児童館活動育成部」を新設、児童館と地域の繋がり・人的支援等の目的に「社協」としてバックアップ、子どもは地域の宝として支援活動をしていきます。

また、リオ・オリンピックで、女子水泳金藤選手の金、男子陸上400mリレー山縣選手が銀のメダルに輝き、オバマ・アメリカ大統領の歴史的な被爆地訪問・慰霊の黙祷・献花、広島カープ25年振りのセ・リーグ制覇等々心に残る広島の年でした。

しかし悲しい事ですが熊本阿蘇大震災・鳥取倉吉の震災等自然災害による被害は尊い人命や財産を奪いました。皆様と共に哀悼の意を表すと共に一日も早い復興を願っております。

終わりに本年も引き続き「支えあう安心と元気な福祉の町づくり」の大芝地区社協に、ご理解、ご指導くださいます様よろしくお願い申し上げます。

地域の安全をより高めるために、以前行なっていた横川交番との情報交換の話し合いを復活させることになりました。
(年間の回数や時期については未定)

今回は大芝社協の三役と、交通防犯部・広報部も参加させてもらいました。
現在、警察で特に力を入れているのが、

1 特殊詐欺の撲滅

区役所の厚生課等を名乗って、「払い過ぎたお金を返します。」ついでに…人目の少ないATM(自動支払機)に行かせ、携帯電話で指示して通帳や暗証番号を聞き出しお金を騙し取る、還付金詐欺が多発しているとの事。自分の通帳からごっそり引き出されるようなことの無いよう気をつけましょう。

2 交通死亡事故

交通死亡事故のうち高齢者の占める割合が高くなっています。気持ちちは若くても体の動きは確実に衰え、悪くなっています。充分に気をつけましょう。

3 ひったくり等 女性や高齢者が狙われます

※先日、大芝三丁目でひったくりの事件がありました。暗くなって帰宅し、自転車カゴのカバーを外してカバンを取り出したところ、男が「近くに食べ物屋はありませんか」と声を掛けながら近づいてきて、「ありませんねー」と応対していると突然カバンをひったくられました。『ドロボーつかまえてー!』と大声で助けを求めながら自転車で追いかけましたが2度3度と曲がられたり小道に入られたりで追いつけませんでした。近くにいた若い女性が110番してくれたがパトカーが来てくれましたが捕まえられませんでした。知らない人が近づいてくるときは気をつけましょう。そして、もし近くで起こったら大声をあげたり110番通報してあげたりできることで助け合いましょう。

表彰者

お祝い申し上げます

*** 安心安全な町づくり ***

【広島市長表彰】

子どもの見守り 部屋 敏雄 (三篠北町)

永年貢献 品本七三 (大宮一丁目)

【広島西防犯連合会会長表彰】

楠木町三丁目町内会 新庄町町内会

【広島市消防局長表彰】

消防防災功労表彰 新庄町町内会自主防災会

*** 地域福祉功労者 表彰 ***

【西区社会福祉協議会会长表彰】

正木浩子 (大芝一丁目) 赤丸敏子 (三篠北町)

奥村香 (大宮二丁目)



家族みんなで

防犯対策!

大芝地区で 「守ろう・伝えよう」伝統行事

伝統的な行事を次の世代に伝え、子どもたちと活動することで町内のつながりを深めている様子を集めてみました。

お花見

三篠町二丁目東、
楠木町三丁目、
三篠町三丁目、三篠北町

端午の節句

新庄町



七夕

新庄町



盆踊り

楠木町二丁目・三丁目・
三篠町二丁目東合同、
楠木町四丁目・大芝一丁目、
二丁目合同、三篠北町



秋祭り

三篠神社
新庄之宮神社

大芝地区13町



餅つき

大芝一丁目・二丁目合同、
三篠北町、新庄町、
大宮一丁目、楠木町四丁目



節分初午

新庄之宮神社
三篠神社



亥の子

大芝一丁目・二丁目合同、
三篠北町、三篠町二丁目東、
三篠町三丁目、大宮一丁目、
楠木町三丁目、楠木町四丁目



巫女舞い

新庄之宮神社

